

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

1. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengidentifikasi variabel-variabel yang mempengaruhi kemauan Muzzaki membayar zakat di Daarut Tauhiid Medan. Penelitian tersebut menyimpulkan bahwa pemahaman tidak berpengaruh signifikan terhadap minat Muzzaki dalam membayar zakat karena Muzzaki berpendapat bahwa mereka tidak memerlukan pemahaman yang lebih mendalam tentang zakat untuk dapat membayar zakat, berdasarkan temuan penelitian yang telah dibahas sebelumnya. Muzzaki hanya menerapkan gagasannya tentang pembayaran zakat; mereka tidak mengetahui konsep pembayaran zakat lainnya.
2. Muzzaki sangat dipengaruhi oleh uang dalam hal pembayaran zakat. Jelaslah bahwa minat muzzaki untuk membayar zakat meningkat sebanding dengan pendapatannya, dan turun sebanding dengan pendapatannya masing-masing.
3. Faktor Transparansi secara signifikan berpengaruh terhadap Minat Muzzaki Membayar Zakat. Maka dapat ditarik kesimpulan bahwa faktor transparansi dalam minat muzzaki membayar zakat sangatlah besar, sebab faktor transparansi lah yang menentukan kemana dana tersebut disalurkan dan dari Transparansi lembaga zakat akan menarik perhatian muzzaki dan mendapatkan kepercayaan mereka, sehingga memungkinkan mereka untuk menyumbangkan zakat kepada organisasi tersebut.
4. Faktor Pemahaman, Pendapatan, Transparansi secara signifikan berpengaruh terhadap Minat Muzzaki membayar zakat. Dapat dikatakan bahwa Pemahaman, Pendapatan, Transparansi sudah baik dalam meningkatkan Minat Muzzaki membayar zakat. Dapat ditarik kesimpulan faktor pemahaman, pendapatan, dan transparansi berpengaruh besar untuk menarik minat muzzaki membayar zakat.

B. Saran

Berdasarkan temuan penelitian yang telah dilakukan serta adanya berbagai keterbatasan, peneliti memberikan banyak rekomendasi, antara lain sebagai berikut:

1. Terdapat beberapa aspek yang mempengaruhi keinginan muzzaki dalam membayar zakat di Daarut Tauhiid Medan antara lain pemahaman, uang, dan

transparansi, maka calon muzaki harus lebih mengetahui pemahaman terhadap dana zakat agar menumbuhkan minat yang besar membayar zakat tanpa harus mempengaruhi faktor pendapatan yang diterima.

2. Menurut penulis, agar para pegawai Daarut Tauhiid Medan terus menjunjung tinggi dan meningkatkan kualitas program agar semakin meningkatkan minat muzaki membayar zakat dengan bersosialisasi pemahaman mengenai zakat, pendapatan calon muzaki dan memberikan bukti-bukti dokumentasi kegiatan yang dilakukan untuk meningkatkan kepercayaan masyarakat atau calon muzaki yang membayar zakat.
3. Motivasi Muzzaki dalam membayar zakat dipengaruhi oleh unsur pemahaman, pendapatan, dan transparansi. Untuk menyusun kriteria baru yang menjadi pedoman dalam mendongkrak minat muzaki dalam membayar zakat, para ulama, mahasiswa, dan peneliti dapat menjadikan kriteria tersebut sebagai acuan lebih lanjut untuk terus mengkaji aspek-aspek yang mempengaruhi motivasi muzaki dalam berzakat.
4. Untuk mendapatkan data yang lebih tepat, oleh karena itu peneliti diharapkan melakukan wawancara selain menggunakan metode kuesioner. Disarankan bagi peneliti selanjutnya untuk memasukkan variabel tambahan Hal ini berkaitan dengan minat muzaki dan akuntansi syariah serta menganalisis variabel-variabel yang mempengaruhi kesiapan muzaki membayar zakat. Ini melebihi variabel yang digunakan oleh para akademisi.